

rhétorique, sont venus demander à notre bonne mère le succès de leurs examens. Quelques-uns d'entre eux, ayant terminé leurs études, l'ont aussi priée de leur indiquer la voie dans laquelle ils doivent entrer. Leur chant vif et entraînant a bien traduit l'ardeur de leurs sentiments.

Le même jour on pouvait distinguer parmi ces jeunes gens un vieillard de plus de quatre-vingts ans, qui avait fait six lieues à pied pour venir confier à sainte Anne une peine secrète.

Un autre vieillard a fait vingt-cinq lieues à pied pour venir remercier sa sainte patronne d'avoir rendu la santé à l'un de ses enfants.

Le 13, fête de saint Antoine de Padoue, 10 élèves du Grand-Séminaire, sous la conduite de M. P. F. Sirois, leur directeur, ont entendu la messe dans notre pieux sanctuaire.

Le 4 de ce mois, 163 pèlerins de St-Gabriel, à la suite de leur curé, M. Arthur Leblanc, ont apporté à sainte Anne le tribut de leurs louanges. Cet acte de piété filiale était le digne couronnement des exercices des 40 Heures.

En compagnie de 65 pèlerins de St-Donat et de M. Aug. Duval, curé de cette paroisse, les pèlerins de St-Gabriel ont eu l'honneur d'ouvrir la série des grands pèlerinages.

Le 9, Sainte-Anne a revu avec bonheur les enfants de N.-D. du Sacré-Cœur au nombre de 198. Ce pèlerinage, dirigé par M. Alph. Bellesiles, vicaire de N. D. du Sacré-Cœur était accompagné de deux malades : M. l'abbé F. X. Cloutier, curé de cette paroisse, dont la santé laisse